



Déclaration liminaire CHS CT de mai 2020 « coronavirus »



Monsieur le Président du CHSCT de l'Eure,

FO DDFIP 27 a deux grands regrets en liminaire :

- que le port du masque ne soit pas étendu et réglementé de manière assez large depuis le début de la pandémie ; ou au moins depuis que nous savons à quel point cet outil est important.
- que des tests sur la maladie n'aient pas été prévus sur une plus grande échelle, et systématisés pour les agents en reprise de travail.

Il nous faut saluer l'ensemble des collègues de la DGFIP qui ont continué le travail, chez eux en télétravail ou au bureau. Saluer le civisme de ceux qui sont simplement restés confinés chez eux. Mais aussi noter que les pouvoirs publics n'ont pas toujours été à la hauteur de la crise : les hôpitaux ont manqué de masques, les EPAD encore plus, les tests sont utilisés de manière parcimonieuse. Notre syndicat confédéral FO a écrit au Préfet de l'Eure dans ce sens, pour réclamer haut et fort des masques, en particulier en milieu hospitalier.

Et pour nous, à la DGFIP?

La reprise se fait de manière assez prudente dans les faits, mais nous devons appliquer les préconisations précises de notre ministère dans nos services. Ce qui n'est pas évident.

Nous réclavons que les précautions maximales soient prises à tous les niveaux, et nous serons attentifs, lors de ce CHSCT, à leur mise en place.

